

Hallo, hier meldet sich die Jugendfeuerwehr Kodersdorf zu Wort

Wir, das sind zurzeit 15 Mädchen und Jungen aus Särichen, Wiesa und Kodersdorf, die in der Schulzeit alle 14 Tage (am Dienstag ab 17:00 Uhr) das 1 x 1 des Feuerwehrwesens erlernen. Natürlich kommt auch Spaß und Spiel nicht zu kurz. Unser Chef ist Udo Löbling, unsere Ausbilder sind Marcel Hempel, Mario Lange und Michael Tzschope.



Neben unserem normalen Dienst gab es vor den Ferien für uns zwei große Ereignisse. Dies waren der Kreisjugendfeuerwehrtag in Mulkwitz und ein Wettkampf von Jugendfeuerwehren bei unserer Partnerwehr in Czerwona Woda.



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft/
Unia Europejska. Europejski Fundusz Rozwoju Regionalnego: Inwestujemy w waszą przyszłość



Beim Kreisjugendfeuerwehrtag am 23.Juni traten wir erstmals seit langen mit zwei Mannschaften an und konnten bei der Altersklasse ab 10 Jahre den 2.Platz erzielen. Ein tolles Ergebnis für unsere junge Mannschaft. Das entschädigt natürlich für ein wochenlanges Training und die lange Anfahrt, denn Mulkwitz liegt am anderen Ende unseres Bananen-Kreises.



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft/
Unia Europejska. Europejski Fundusz Rozwoju Regionalnego: Inwestujemy w waszą przyszłość



Die Teilnahme am Jugendfeuerwehrwettkampf am 7. Juli bei unserer Partnerwehr war lange Zeit ungewiss, da innerhalb von 2 Tagen erneut Hochwasser Kodersdorf bedrohte. Nach Absprache mit der Einsatzleitung konnten wir doch noch fahren. Alle Gerätschaften für den Hochwassereinsatz wurden vom Fahrzeug genommen und - sollte sich die Situation verschlechtern - würden wir mit unseren 2 Ausbildern und Helfern aus Czerwona Woda unverzüglich nach Kodersdorf eilen. Außerdem könnte ja die Feuerwehr an einem Samstag auf viele Helfer aus dem Kreise der Einwohner zurückgreifen.



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft/
Unia Europejska. Europejski Fundusz Rozwoju Regionalnego: Inwestujemy w waszą przyszłość

